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池澤真子 

 

1. 久松ゼミを選んだ理由 

大学生活でこれをしっかり学んだと言えるものが欲しかったから 

 

2. ゼミで 1番楽しかったこととその理由 

ゼミ後の 6食でディナーからの研究室で久松 Bar 

 

3. ゼミで一番辛かったこととその理由 

ゼミでやらなきゃいけないことと、サークルその他でやらなきゃいけないことがうまく

こなせなかったこと自分のキャパの小ささ、効率の悪さ、計画性のなさをひしひしと感

じたから 

 

4. 久松先生から得たもの 

IQも愛嬌も！！ 

 

5. 久松先生ってこんな人 

自分が投げたら、きちんと丁寧に思っていたより大きくたくさん返してくれる人 

IQも愛嬌もたっぷりある人 

 

6. 先生へのメッセージ 

なんでもやってみたらどーにかなる！精神でゼミに入って色んなことに取り組んできま

した。自分ではどーにもならかった PV作成もありましたが、ほとんどのことを成し遂げ

られたのは、先生のおかげです。ありがとうございます！特に用もないのに研究室に顔

出しに行くとちょっと喜んでくれていたのがうれしかったです！(笑） 

 

7. 新 3年生へのメッセージ 

やってみたらできるもの！乗り越えられる！大丈夫！ 

 

8. 新 4年生へのメッセージ 

気さくにたくさん絡んできてくれてありがとう！若かった！楽しかった！元気出た！ 

これからも久松ゼミのつながりでご縁がつづきますように～～ 

 

9. 久松ゼミの良いところ 

横だけじゃない、縦が長いんです！同じ経験をして、同じようなことを感じてきたたく

さんのゼミ生がいるんです！久松先生が積み上げてきたものすごいです！！  
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上田真弓 

 

1. 久松ゼミを選んだ理由 

しっかり勉強したかったからです。 

 

2. ゼミで 1番楽しかったこととその理由 

ゼミ合宿です。財務分析やその発表は大変でしたが、皆と楽しく過ごせました。 

 

3. ゼミで一番辛かったこととその理由 

卒論です。どうしたらより面白い卒論になるかを追求していくことが大変でした。 

 

4. 久松先生から得たもの 

未来の自分のために投資をすることの大切さを学びました。 

 

5. 久松先生ってこんな人 

厳しくも優しい先生です。愛嬌たっぷりです。 

 

6. 先生へのメッセージ 

2年間ありがとうございました。先生から学んだことを忘れず、これからも 5パーセント

成長していきます。 

 

7. 新 3年生へのメッセージ 

大変なこともあるかもしれませんが、将来の自分のために、乗り切ってください。 

 

8. 新 4年生へのメッセージ 

これからやるべきことやプライベートの時間の使い方などを逆算して、効率よく、自分

に優しい学生生活を送ってください。 

 

9. 久松ゼミの良いところ 

一生懸命で、真面目な雰囲気があるところや、他のゼミでは学べない、社会人として大

切なことを学べるところです。 
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川田直人 

 

1. 久松ゼミを選んだ理由 

1、2 年生を何かを専門に勉強している訳でもなかったため、後悔しました。そこで、真

剣に学べる環境でやりたい、今まで聞いたことのなかった知識や考え方に出会えると思

ったからです。 

 

2. ゼミで 1番楽しかったこととその理由 

ゼミ合宿。みんなが財務分析の発表をし終わったあとの爽快感がたまりません。 

 

3. ゼミで一番辛かったこととその理由 

卒業論文。論文への高いモチベーションを保つことができず思ったような論文がなかな

か作れなかったので大変でした。 

 

4. 久松先生から得たもの 

自分にはなかった視点。 

 

5. 久松先生ってこんな人 

ゼミ生全員の考えていて一人ひとりに合ったサポートをしてくれる先生です。 

 

6. 先生へのメッセージ 

2年秋ゼミから 2年半お世話になりました。久松先生の元で学んだ様々なことが今の自分

の自信になっています。全く後悔していません！これからも宜しくお願いします。 

 

7. 新 3年生へのメッセージ 

これから 2年間今までよりも大変なことが自分に降り注ぐ機会が多くなると思いますが、

乗り越えれば絶対自分の自信へと繋がります。応援しています。 

 

8. 新 4年生へのメッセージ 

就活・卒論とイベントはたくさんありますが、1年はあっという間です。社会人になった

らやれないことを今のうちにやって学生生活楽しんでくださいね。 

 

9. 久松ゼミの良いところ 

全力で頑張りたい、自分を高めたいという人が集まるので、得られるものが大きいとこ

ろ。 
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國米可那子  ※3年 8月～4年５月まで留学したので、逃した勉強や行事があることを考

慮して読んでください。 

1. 久松ゼミを選んだ理由 

社会に出た時に、数字を読める人間になりたかったから。ほかのゼミの内容より身近に

感じられる内容（経済）を扱えると思ったから。ゼミの先輩がかっこよく見えたから。 

 

2. ゼミで一番楽しかったこととその理由 

4年での合宿。初めての全体行事だったため。後輩のレポートの修正をして初めて行った

ことが復習になった。ゼミ生全員でＦＵＪＩＹＡＭＡに乗ったこと。 

 

3. ゼミで一番辛かったこととその理由 

財務分析。個人的には留学前ということで、同じ時期に書き進めている人がいなく、あ

まり同学年に聞くことができなかったことと、自分の勉強不足によりあいまいな理解で

進めたため、短期間で仕上げることが難しかった。 

 

4. 久松先生から得たもの 

数字は様々な角度からの分析が必要だが、それに基づいて合理的に行動するかは自分次

第ということ。非合理なことのほうが大事な場合もあること。あと、飯がコミュニケー

ションツールとして大切だということ。そして、愛嬌がとても大切だということ。 
 

5．久松先生ってこんな人 

仕事が早い。洞察力とアドバイスが素晴らしい方。最近チャーミングさが増した方。 

 

6. 先生へのメッセージ 

久松先生。ゼミ史上一番、船をこぎながらの学習で、卒論をはじめ提出物もぎりぎりで、

たくさんのご迷惑をかけてすみません。でも 2 年間、ありがとうございました。ゼミ以

外でもためになる授業が多く、先生を通して密度の濃い内容を勉強できたと思います。

また、落ち込んでいる時に何度も励ましてくださったことがとても心強く、メンタル面

でもお世話になりました。出会えてよかったです。ありがとうございました。 

 

7. 新３年生へメッセージ 

久松ゼミを選んだことは数ある正解のうちの一つだと思います。勉強したことは就活に

も活きます。（ガクチカ材料としてだけではなく、企業がどうやって経営しているかなど

会社のことが勉強になると思います。）また、コンパの運営、合宿の計画立てなどもいい

経験になると思います。 
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8. 新４年生へメッセージ 

こんな私でしたがお世話になりました！皆様にはとても助けられたと思います。日本で

は飲みにケーションも楽しいので活用してみてくださいね。久松ゼミは結構手厚いサポ

ートが受けられると思って入ったのですが、就活はかなり個人戦でした。そのため、情

報交換をしたければ自分から積極的に動くことが大切であり、自分一人で頑張るスタイ

ルを通すことも可能。自分でハンドルにゆだねられていると思いました。 

 

9．久松ゼミの良いところ 

実学を学べる。上下のつながりができる。愛嬌がつく。 
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三宝菜穂 

 

1. 久松ゼミを選んだ理由 

就活に自信をつけて臨みたかったからです 

 

2. ゼミで 1番楽しかったこととその理由 

コンパはいつも楽しかったです 

 

3. ゼミで一番辛かったこととその理由 

3年夏の財務分析は、思うように結果が出ずに苦労しました。つらかったけど、いい思い

出でした！ 

 

4. 久松先生から得たもの 

物事の見方、考え方 

 

5. 久松先生ってこんな人 

嘘をつけない人（自分が） 

 

6. 先生へのメッセージ 

2年間お世話になりました。厳しい中にも優しさがある久松先生をすごく尊敬しています。

久松ゼミに入って本当によかったです！ 

 

7. 新 3年生へのメッセージ 

大変なことの方が多いと思いますが、その分 

達成感や勉強以外の楽しさは他ゼミに負けないと思います！2年間頑張ってください！ 

 

8. 新 4年生へのメッセージ 

短い間だけど、ありがとうがたくさんです！ 

天真爛漫なその雰囲気や笑顔で就活、卒論乗り切ってください！ 

 

9. 新 4年生へのメッセージ 

縦の関係も横の関係もしっかり築いていけること 

オンとオフがしっかりあってメリハリがあるところ 
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島田優菜 

 

1. 久松ゼミを選んだ理由 

久松先生の教え方、考え方が好きで、この先生に習いたいと思ったからと、「自分たちで

動かすゼミ」という点に惹かれたからです。 

 

2. ゼミで 1番楽しかったこととその理由 

合宿と PV作り。合宿は先輩後輩とも一番仲良くできるチャンスだったからで、PV作りは

苦労しましたが、NG シーンが出たりみんなで朝早く集まったりなど、いい思い出がいっ

ぱいあるから。 

 

3. ゼミで 1番苦しかったこと 

発表時、緊張からの早口で「ヘイ！！」と大声で言ってしまい、揉み消せなかったこと・・・。 

 

4. 久松先生から得たもの 

経済学についてだったり、身近なものごとだったり、様々な物事の考え方を学びました。

目から鱗が出っ放し！ 

 

5. 久松先生ってこんな人 

ゼミ生を後ろから押してくれる方。あと知識のクラウド容量が計り知れません。笑 

 

6. 先生へのメッセージ 

ゼミで 2 年間、学科で 4 年間、大変お世話になりました。今、久松ゼミを選んで本当に

良かったと、心から感じております。これからは久松ゼミ OGとしてですが、今後ともよ

ろしくお願いします！ 

 

7. 新 3年生へのメッセージ 

久松ゼミでの 2 年間は、課題をこなしたり、イベントがあったりなど、本当にあっとい

う間です。辛い時もあると思います。それでも卒業する時には、このゼミで良かった、

と必ず思えます！先生とゼミ生と、工夫溢れる 2年間を過ごしてください！ 

 

8. 新四年生へのメッセージ 

1年間ありがとう、そしてお疲れ様です。私たちが 4年の時の 3年生があなた方で良かっ

たです。最後の 1 年は主に就活と卒論かと思いますが、たくさん思い出作ってくださ

い！！応援しています。 
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9. 久松ゼミのいいところ 

自分たちでゼミを動かすので、ゼミ生だという自覚が強いと思います。ひとつ何かを終

えるたびに得る達成感は、どこのゼミにも負けません！！ 
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鈴木 菜月 

 

1. 久松ゼミを選んだ理由  

学生時代に勉強面で何か一つのことに取り組みたかったから。最後の 2年くらいちゃんと 

勉強したいと思っていたから。久松先生の人柄。 

 

2. ゼミで一番楽しかったこととその理由 

ゼミの前と後の皆との会話。あとは、PVの撮影。 

 

3. ゼミで一番辛かったこととその理由 

私の計画性がなかったので、レポートやサブゼミのレジュメなどを期日が近くなってから

やるので、ギリギリになってしまい、時には睡眠を削ったこと。（it was my fault not 

Hisamatsu-sensei） 

 

4. 久松先生から得たもの  

効率のいい生き方をすること。機会費用を考えて生きること。典型的なコテコテの大学生

的な就活に関する考え方ではなく、もっと長期的な考え方を教えてくださったところ。 

 

5. 久松先生ってこんな人  

何においてもレスポンスが早い！！！！（私も見習いたいところです・・） 

 

6. 先生へのメッセージ 

本当に本当にお世話になり、ありがとうございました。特に、留学関係に関しては久松先

生が担当教授で本当に良かったなと思っています。留学中も、日本にいるのと変わりなく

サポートしていただいています。これからもお世話になると思いますが、よろしくお願い

します。 

 

7. 新 3 年生へメッセージ 

これから、大変なことも楽しいこともあると思いますが、大学生活を良い意味で楽しんで

下さい。人間、少し辛いことに挑戦していかないと成長しません！ゼミは人間としての成

長、学力や知識を伸ばす意味での成長にはもってこいの場です。せっかく高い学費を払っ

ているのだから、ゼミも先生もうまく利用して、卒業する時に悔いのないように日々の生

活を送ってください。 

 

8. 新 4 年生へメッセージ 

学生が終わるまであと 1年です。「悔いのないように」残りの大学生活を送ってください。
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あと 1年しかないけど、1年もあります。いろんなことができます。10年後にやっておけ

ば良かったとならないように、日々全力で楽しんでください。 

 

9. 久松ゼミの良いところこと  

“大学生であること”を提供してくれる場所！ただ、機会を提供してくれるだけでそれを

自分の利益にできるかは自分次第です。 ※私的な”大学生であること”とは、友達と勉

強し、一緒にご飯を食べたり、飲み会をしたり、何かの課題を解決するために友達と解決

策を見つけたりして、共に成長すること。真面目な話しもふざけた話もできること。 
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関 健吾 

 

1. 久松ゼミを選んだ理由 

1、2 年の時に訪れたフィリピンやカンボジアで、僕が見てきたその地域での課題を解決

するにはお金が必要であると感じ、一度ちゃんとビジネスを学びたいと思ったのがきっ

かけです。 

 

2. ゼミで 1番楽しかったこととその理由 

今思い返すと、毎回の授業が 1 番楽しかったなと思います。みんなで新しい知識を学び

合うあの場が僕は好きでした。 

 

3. ゼミで 1番辛かったこととその理由 

財務レポート作成と卒論のコンセプトが固まるまでの時期ですかね。財務レポートは全

体像を先に掴めず、他の活動との時間配分が出来なかったので最終的に追い込む形とな

ってしまいました。卒論は、答えや道筋は自分で作っていかなければならないので、何

が正解なのか分からないまま進んでいく感じが辛かったです。 

 

4. 久松先生から得られたこと 

頂いたものは数え切れないほどありますが、一言で表すと「仕事をする上で必要なこと」

だと思います。周りの人の中で自分の意見を考えられる為の IQ、そしてお互いの考えを

認め合える為の愛嬌。僕が 2年間のゼミ活動で得たものは人生において大きかったです。 

 

5. 久松先生ってこんな人 

先生は IQ と愛嬌の体現者だなと思います。最初は研究室に入るのが怖かったのですが

（笑）、分からないところや卒論添削にもお時間を取ってくれていたり、ディナーをご一

緒させていただく中で、優しい先生なんだなと感じました。 

 

6. 先生へのメッセージ 

2秋ゼミの期間も合わせると約 2年半、本当にお世話になりました。次のステージでも発

揮できるように、久松ゼミで学んだことを工夫して活かせるようにしたいと思います。

また卒業後も是非ともお会いできればと思います。ありがとうございました。 

 

7. 新 3年へメッセージ 

この 1 年間は色々なことを先生や仲間から学んで、自分の思考の型を作ってください。

後は、仲間を大事にしてください。「早く行きたいなら一人で行け、遠くに行きたければ

みんなで行け」という言葉をみんなに送ります。 
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8. 新 4年生へメッセージ 

みんなももう 4年生ですね。4年ゼミのほとんどは卒論だと思うけど、一人で悩まず先生

やみんなの頭を借りていいと思うから、自分からどんどん発信していこう。そして、そ

んな姿を後輩に見せていこう。 

 

9. 久松ゼミのいいところ 

「学び合う」という空気感があること。その空気感が元々あるのとないのとでは、全然

違うと思います。そしてその空気感に新しい要素を入れられることも久松ゼミの素敵な

ところかなと思います。 

  



13 
 

田村彩紀 

 

1. 久松ゼミを選んだ理由 

興味・関心が、経済学とラテンアメリカであったからです。また、久松先生のもとで、

勉強したいと感じたからです。 

 

2. ゼミで一番楽しかったこととその理由 

留学をはさんでしまったけれど、先に卒業した同期も、今年一緒に卒業する後輩の子た

ちも、分け隔てなく受け入れてくれたことです。 

 

3. ゼミで一番辛かったこととその理由 

特にないのですが、強いて言うならば、はじめてのコンパ係の仕事で領収書を受け取り

忘れてしまい、先生にご迷惑をおかけしてしまったことです。 

 

4. 久松先生から得たこと 

工夫して取り組むこと。 

 

5. 久松先生ってこんな人 

奥さんと歌舞伎が大好きな、生徒想いのパッションのある方です。 

 

6. 先生へメッセージ 

出会ってから４年半、本当にありがとうございました。久松先生と出会ってなければ、

今の私はありません。いつもどんな時でも、真摯に向き合って下さり、心から感謝致し

ます。 

まだまだお世話になってしまいそうなのですが、今後共宜しくお願い致します。 

 

7. 新３年生へメッセージ 

ゼミ生同士仲良く切磋琢磨しながら、たくさん挑戦してください。このゼミでできない

ことはありません。自分自身でハンドルを握って、楽しく、そして有意義な学生生活を

送ってくださいね。 

 

8. 新４年生へメッセージ 

１年間ありがとうございました。 

残り１年、長いようでとても短いです。これまでのゼミでの取り組みを糧に、新しいこ

とにも取り組んで、素敵な１年を過ごしてください。 
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9. 久松ゼミのいいところ。 

一人ひとりが主体性ももって行動できるところ。それぞれが応援し合い、ともに高めあ

える仲間であるところ。 
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坪田 実咲 

 

1．久松ゼミを選んだ理由 

経済学の分野で卒論を書きたいと思ったからです。 

 

2．ゼミで楽しかったこととその理由 

卒論のお疲れ様会に参加したことです。久松ゼミには１学期分しか在籍していなかっ

たのですが、後輩たちと交流できて楽しかったです。 

 

3．ゼミでいちばん辛かったこととその理由 

英語で卒論を書いたことです。力がなくて書ききるのがやっとでした。 

 

4．久松先生から得たもの 

私の基礎と生き抜く力…！ 

 

5．久松先生ってこんな人 

すごく頭のキレる人で、ほとんどのことがお見通しなんだと思います！ 

 

6．先生へのメッセージ 

途中からゼミに入れていただいたにもかかわらず、最後まで卒業論文の面倒を見てく

ださり、また久松ゼミの輪の中に入れていただいてありがとうございました。久松先

生にはこれから社会人として生きて行く上でとても大切なことをたくさん教えていた

だきました。これからもずっと、一生、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

7．新 3年生へのメッセージ 

大学生活はまだ半分、ではなくもう半分です。時間を大切にして自分のしたいことを

全力でしてください。 

 

8．新 4年生へのメッセージ 

これから卒論・就活と大変なことが続くとは思いますが、仲間と切磋琢磨してがんば

ればきっと乗り越えられると思います。素晴らしい大学生活にしてください。 

 

9．久松ゼミのいいところ 

ゼミの OB の方々を含め、縦のつながりが強いことだと思います。久松ゼミに在籍して、

人脈があることは、それもその人の能力なのだと感じました。 
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堀 風花 

 

1. 久松ゼミを選んだ理由 

久松先生のゼミだから 

 

2. ゼミで楽しかったこととその理由 

卒論が提出できたこと 

 

3. ゼミでいちばん辛かったこととその理由 

３年ゼミ合宿と遠足 

 

4. 久松先生から得たもの 

学生生活で学ぶべきこと全て 

 

5. 久松先生ってこんな人 

世界で一番、尊敬できる人。 

 

6. 先生へのメッセージ 

どうしたら先生みたいになれますか？ 

 

7. 新 3年生へのメッセージ 

先生は道標。久松ゼミは学生が作るゼミ。どう進むかは自分次第です。久松ゼミは失

敗するチャンスが山ほどあります。やれば必ず学びがあります。 

 

8. 新 4年生へのメッセージ 

学生生活を思う存分、楽しんでください！やりきってください！１年あれば何でもで

きます！ 

 

9. 久松ゼミのいいところ 

色んな人が集まって、ゼミを作っているところ。 
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松本郁乃 

 

1. 久松ゼミを選んだ理由 

大学生活、部活以外で“自分はこれをやってきた”というものを残したかったか

ら。 

 

2. ゼミで楽しかったこととその理由 

インターゼミ。他大の人と関わって、一緒に考えて発表するというのが新鮮で楽し

かった。 

 

3. ゼミでいちばん辛かったこととその理由 

３年生の時。イベントや行事、やらなきゃいけないことが本当に多くて、頭も体も

使いまくって、辛いというよりは忙しかったけどとても充実していた。 

 

4. 久松先生から得たもの 

社会に出てからの生き方。 

 

5. 久松先生ってこんな人 

真面目 

 

6. 先生へのメッセージ 

２年間ありがとうございました。 

 

7. 新 3年生へのメッセージ 

まずこの一年間を乗り越えてください。一年後ふと気が付くと自分が変わっています。 

 

8. 新 4年生へのメッセージ 

この一年間を無駄にしないように、自分なりにいいように自由に活用してください。 

就活がんばれ！ 

 

9. 久松ゼミのいいところ 

社会に出る前準備としては、どこのゼミよりも準備ができる。 
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三浦 裕介 

 

1. 久松ゼミを選んだ理由 

 社会人になってから使える知識を学べると思って。 

 2年秋の先生のゼミでこのゼミで最後まで学びたいと思った。 

 

2. ゼミで楽しかったこととその理由 

ゼミ、インターゼミ、PV 作りなどのイベントごとにみんなで作業している時とそれ

が終わった時の達成感がすごい。もちろん、毎回の授業でもみんなと考えながら学

ぶのは楽しかった。 

 

3. ゼミで辛かったこととその理由 

 イベントが重なると卒論、3年の 10月から 11月はイベントが多くどれも同時並行で

進めていくためにとても多忙で、あっという間の 2 か月間だった。卒論は自分で問

を見つけ自ら解を探し、論理的に書くということに不慣れだったためにとても苦労

した 

 

4. 久松先生から得たもの 

 IQと愛嬌、考え方、自分で考え行動し自分は何をすべきか考えること。 

 

5．久松先生ってこんな人 

 ボキャブラリーの 4次元ポケット。何か質問したら必ず何か返ってくる。 

 初見は怖い印象を抱く方もいますが本当は生徒のことをとても考えてくれている素

晴らしい先生だと思います。 

 

6．先生へのメッセージ 

 約 2 年半大変お世話になりました。このゼミを選んで良かったです。新しい環境で

も学んだ事を十分に発揮できるよう工夫します。これからは OBとして宜しくお願い

致します。 

 

7．新 3年生へのメッセージ 

 これからとても沢山のことを学びます。ですがその時間は決して無駄にはなりませ

ん。その質は自分達次第でいくらでも高められます。この 2 年間存分に楽しんでく

ださい。 

 

8．新 4年生へのメッセージ 
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 1年間ありがとうございました。3年次とは違って個人プレーがほとんどになると思

います。ですが、そこで助けてくれるのはゼミの仲間です。そこでチームプレーを

発揮してみんなで残りの 1年間を乗り越えてください。 

 

9．久松ゼミのいいところ 

 誰もがリーダーになり横並びであること。誰かが何もしないということは無い。 

 自分達はもちろんゼミ自体も 5%成長しているということ。 

 とにかく縦横の関係が広い。尊敬できる先輩ばかりでした。 


